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Mi experiencia durante mi 

intercambio en Cádiz fue 

excelente. Tuve la posibilidad 

de hacerme muchos amigos 

de diferentes países, conocer 

su cultura y estudiar en una 

universidad totalmente 

diferente a la que estoy 

acostumbrada. 

 

Los días previos a la llegada a 

Cádiz estaba bastante nerviosa, más que nada por toda la incertidumbre que tenía. Al llegar, 

me encontré con una hermosa ciudad, un lugar muy diferente a Buenos Aires, un lugar muy 

chico, en donde la mayoría se conocía, era bastante familiar el ambiente. A los pocos días tuve 

la posibilidad de asistir a una reunión de bienvenida en la Universidad, fue ahí donde conocí a 

otros chicos que estaban de intercambio al igual que yo, con quiebes pude hacer una amistad 

con el paso del tiempo. El primer mes pasó muy rápido, fue un mes muy divertido, ya que 

durante ese tiempo fueron muchas las cosas nuevas que experimenté: conocer gente, 

adaptarme a vivir con personas de otros países, conocer otra cultura. Al comenzar el segundo 

mes empezaron las clases, el primer día estaba de nuevo un poco nerviosa, pero por suerte 

pude integrarme rápidamente con mis compañeros. También tuve la suerte de conseguir un 

trabajo en una agencia que se encargaba de organizar los viajes de todos los chicos que 

estaban de intercambio, lo que me permitió conocer mucha gente y hacerme más amigos, 

además de que tuve la posibilidad de hacer muchos viajes y conocer casi toda España. 

 

Con el paso de los meses, la adaptación era cada vez mejor, ya sentía mi piso en donde 

estaba viviendo como mi casa, mis compañeras de piso como mi familia y mis amigos como si 

fueran de toda la vida. También me sentía muy adaptada a la cultura; aunque hablo el mismo 

idioma aprendí muchas palabras de Andalucía. 

 



Ahora que el intercambio finalizó y si tengo que hacer un balance es totalmente positivo, no 

cambiaría nada de todo lo que viví, me llevo amigos de todo el mundo, además del crecimiento 

personal y profesional. Es una experiencia que recomiendo porque te abre puertas para 

conocer una amplia variedad de cosas y vivir experiencias únicas. 

 


